MOTEURS EN TOUT SENS



CIRCUIT

Plus de 80 voitures (collection, rallye, tuning), une quinzaine de tracteurs et quelques motos étaient à découvrir, hier, boulevard du 14-Juillet, sur la manifestation « Moteurs en tout Sens » organisée par le Kiwanis. Les visiteurs pouvaient faire un tour de circuit avec le véhicule de leur choix. PHOTOS MÉLANIE MAROIS



AMATEURS

La pluie a un peu douché la motivation des Sénonais, mais la manifestation a tout de même attiré plusieurs centaines de personnes, familles et amateurs de voitures.

PRESTIGE

Un collectionneur de Seineet-Marne était présent avec sa Delage D675 de 1939. Une voiture très rare puisqu'il en resterait moins de cinq dans le monde.

SOLIDARITÉ

es coureurs ont roulé pour les enfants et les sinistrés. Les recettes (entrées et tours de circuit) vont être intégralement reversées, sous la forme de dons matériels. 30 % seront allouées aux victimes des orages en Bourgogne. Le reste sera remis à des œuvres liées aux enfants en difficulté.



YR 26/6/13